

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Objek wisata merupakan tempat dimana kita dapat menemukan kesinambungan atau keserasian dan kebahagiaan dengan lingkungan hidup. Dengan berwisata kita dapat menghilangkan sedikit kejenuhan setelah melakukan berbagai aktivitas yang berat. Tempat-tempat wisata merupakan tempat yang paling ramai dikunjungi masyarakat, sehingga tempat wisata merupakan solusi yang baik untuk meningkatkan jumlah pendapatan masyarakat. Kegiatan rekreasi atau wisata digunakan sebagai sarana melepas stres. Pola dan gaya hidup masyarakat yang semakin sibuk dalam rutinitasnya, sempitnya waktu membuat banyak orang yang membutuhkan wisata untuk melepaskan ketegangan dan memperoleh suasana baru yang menyenangkan dan menghibur.

Konstruksi buatan yang dirancang untuk diisi dengan air dan digunakan untuk berenang, menyelam, atau aktivitas air lainnya. Kolam renang tempat yang dicari khalayak umum untuk melepas penat, gerah, dan lelah. Kolam renang juga merupakan salah satu media berolahraga yang sangat menyenangkan, dengan berenang kita akan merasa lebih bugar, dan refreshing. Selain itu juga, sebagai pusat kebugaran jasmani, kolam renang juga merupakan salah satu objek wisata air yang ramai dikunjungi orang dari semua kalangan baik orang dewasa, orang tua, bahkan anak-anak. Berenang mempunyai banyak manfaat salah satunya bagi anak-anak. Oleh karena itu manfaat berenang untuk kesehatan seperti bisa menambah tinggi badan anak yang masih dalam tahap pertumbuhan, memperpanjang nafas, terapi pengidap penyakit asma, juga karena berenang

merupakan aktifitas yang sangat menyenangkan. Jumlah pengunjung sangat meningkat pada hari-hari libur mencapai ratusan orang. Mengingat banyaknya pengunjung kolam renang, maka sangatlah penting kualitas dari kolam renang tersebut lebih diperhatikan terlebih dari tingkat kebersihan dan keamanan air kolam renang itu sendiri.

Daerah Gorontalo mempunyai berbagai objek wisata, salah satunya Objek Wisata Taluhu Barakati yang berada di Desa Barakati, Kecamatan Batudaa, Kabupaten Gorontalo memiliki objek wisata kolam renang, yang merupakan salah satu tempat wisata dan rekreasi dengan fasilitas harga yang terjangkau. Objek wisata taluhu Barakati ini dibangun pada tahun 2003. Nama objek wisata ini, Taluhu Barakati berasal dari dua kata, yaitu *Taluhu* yang berarti air, dan *Barakati* yang berarti berkah atau rahmat. Dinamakan demikian karena pada objek wisata ini terdapat sumber mata air yang sangat jernih, sejuk, dan menyegarkan. Taluhu Barakati yang ada di objek wisata ini juga dipercayai oleh masyarakat sebagai air yang dapat mewujudkan keinginan mereka, dimana masyarakat mempercayai bahwa apabila ada pengunjung yang memiliki kepercayaan pada Taluhu Barakati, dan kemudian pengunjung tersebut berniat dengan cara mengucapkan suatu keinginan dan kemudian membasuh diri atau mandi dengan air berkah ini maka keinginannya akan terwujud. Selain itu tempat wisata ini juga menjadi sarana untuk olahraga anak-anak dan dewasa. Meski di Desa Barakati mengalami musim panas, namun sumber mata air tetap mengalir.

Selain menyediakan sumber mata air yang jernih untuk berenang, kawasan wisata taluhu Barakati juga menyediakan fasilitas-fasilitas rekreasi, dan juga ada beberapa yang menjual makanan. Hal yang menarik dari kolam renang taluhu Barakati ini ialah mengkhususkan bagi anak-anak sekolah dasar dan

dewasa. Khusus anak-anak yaitu di kolam pertama (1), khusus dewasa yaitu di kolam ke dua (2) dan kolam ke tiga (3). Untuk anak-anak dengan kedalaman 70 cm dan untuk dewasa dengan kedalaman 1 meter dan panjangnya lebih kurang 12 meter, tribune tertutup, kamar ganti pakaian dan terpat istirahat. Objek wisata taluhu barakati ini, dibuka pada pukul 07.00 sampai pukul 16.00 sore, setiap hari sabtu dan hari minggu. Banyak berbagai acara yang dilaksanakan di tempat tersebut, seperti acara Sekolah, Hiburan, Tarian dance, dan masih banyak lagi. Namun, seiring waktu berjalan banyak perubahan yang terjadi, yaitu objek wisata taluhu barakati sudah tidak terawat lagi sampai sekarang, bahkan kolam pun tidak diisi-isi dan sudah ditutup, yang biasanya setiap sabtu dan minggu banyak orang yang sering bepergian di Objek Wisata Taluhu Barakati tersebut. Data lapangan terlihat bahwa dari tahun 2017 Objek Wisata Taluhu Barakati sudah dimintakan oleh tim pengelola dari desa, tetapi sampai sekarang belum ada jawaban dari pihak Pemerintah Daerah. Objek Wisata Taluhu Barakati pun masih dalam penguasaan Dinas Pariwisata tim Pemerintah Daerah Kabupaten Gorontalo, akan tetapi belum ada kontribusi ke desa sampai sekarang dan tidak tahu pendapatannya kemana. Kondisi sekarang ini, banyak kerusakan ditempat tersebut karena tidak di rawat lagi dan pada waktu sebelum di tutupnya wisata taluhu barakati, kondisi masyarakat yang berjualan di tempat wisata tersebut banyak pembeli, dan banyak keuntungan masyarakat dari hasil penjualan.

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, penulis mengidentifikasi beberapa masalah yang akan dijadikan bahan penelitian sebagai berikut:

1. Objek wisata taluhu Barakati belum ada kontribusi ke Desa sampai sekarang.
2. Dari tahun 2017 sudah dimintakan oleh tim penegelola dari Desa, tetapi sampai sekarang belum ada jawaban dari pihak PEMDA.
3. Kondisi objek wisata taluhu Barakati sudah tidak ada pengawasan sampai saat ini, banyak kerusakan di tempat tersebut karena tidak dirawat lagi.
4. Kondisi pendapatan masyarakat berkurang disaat wisata taluhu bararakti ditutup

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian di atas, peneliti merumuskan masalah yang perlu diangkat untuk dipecahkan solusinya dengan melakukan penelitian ini “Bagaimana dampak ekonomi masyarakat pasca di tutupnya objek wisata Taluhu Barakati?”

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang telah diterapkan maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh manakah dampak ekonomi masyarakat pasca ditutupnya objek wisata taluhu barakati, di desa Barakati, Kecamatan Batudaa, Kabupaten Gorontalo.

1.5 Manfaat Penelitian

- 1.5.1 Hasil penelitian ini dapat bermanfaat dalam rangka menambah wawasan untuk mengkaji masalah yang terkait dengan kehidupan masyarakat, khususnya mengenai pendapatan masyarakat yang berjualan di tempat objek wisata taluhu barakati, sebelum ditutup dan sudah ditutup.
- 1.5.2 Hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk memberikan masukan bagi ilmu pengetahuan mahasiswa dan masyarakat luas dan mengembangkan pola pikir dan mengetahui kemampuan penulis untuk menerapkan ilmu yang diperoleh.
- 1.5.3 Hasil penelitian ini dapat dimanfaatkan untuk memberikan motivasi dalam melestarikan objek wisata taluhu Barakati. Untuk masyarakat, penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi dan pemikiran dari pengamatan lapangan mengenai sejauh manakah dampak social terhadap masyarakat pasca ditutupnya objek wisata taluhu barakati, di Desa Barakati, Kecamatan Batudaa, Kabupaten Gorontalo.